
股市大盘策略？大盘股市分析

明天大盘涨还是跌

先说答案：跌的可能性大于70%。

我们都不用从消息面找理由，单单看量能就可以得出大致的结论。周一两市成交量
不足5000亿元，这已经是春节以来的最低成交。交投越来越清淡，说明市场情绪在
走下行趋势，相应的指数自然也随之下行。

常说地量见地价，但4900多亿能否成为地量极限还要后续的交易日来确认，地量
确认后地价才能确认。这就意味着按照惯性指数还有新低点，股价同理。

我们单以沪指来讨论，2780一带的普通缺口周一已经完全回补，普通缺口的支撑
往往有限，真正的强支撑在2746一带，是技术意义和经济大局意义上（股权质押警
示线）的双重支撑。既然已经临近，不排除再度考验一下，倒逼利好出台——谁让
五家ipo这么难看的吃相刺激市场呢？市场也是有脾气的，做个“死给你看”的样
子出来完全有可能。

不过我们不能小看超级主力护盘的能力和决心，靠近2746或击破，必然有资金出
来护盘。所以该位置仍然是低吸的机会，割肉多半会后悔。

2800以下，实在是没有割肉的理由。咱家的事，再坏能坏过疫情失控的美国？它
还没死，我们慌个什么劲儿！

即使跌，也空间有限的很。淡定点，等待利好出台，等待情绪回暖。下周一是重要
的变盘时间窗。

看长做短，我是混迹股市十八年的刀哥。欢迎关注欢迎交流。

文中图片来自网络，如涉版权提示即删。

股市什么是大盘

人们常说的大盘，实际上就是说整个证券市场的走势。

上证指数和深证指数正是将在其上市的股票按一定的权重加权计算出来的，这两个
指数从一定程度就反应出整个市场的走势。

因此人们说大盘，就是指看这两个指数。
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但一般人们看大盘更重视指上证领先指标，因为虽然股票交易所有2家，但上海证
券交易所的上市公司数量比深圳多的多。

大盘现在处在什么阶段

目前大盘处在什么阶段，很多人都很迷茫，尤其是散户朋友，前一阶段天天听券商
和大V喊牛市来了，但是怎么3月份之后股指却一直萎靡不振啊？

那现在大盘处在什么阶段呢？

我个人认为，大盘处于熊牛转换的筑底夯实阶段。

这个阶段，有时候是不太好操作的，尤其是趋势阶段性向下或者不太明朗的时候，
热点转换快，追涨杀跌很容易被套。比如最近2个月的走势，虽然股指重心上移，
但是热点持续性很差，如果频繁操作，大概率是亏损的。

那么，这个筑底夯实的阶段要持续多久？

一方面，目前的世界疫情，还没有出现明显的拐点，大部分国家的不作为或者说疫
情防控不力，导致疫情没有得到很好的控制，人数还在明显增加，这种情况下，对
经济的预期肯定是有很大不力影响，虽然我国疫情控制非常成功，但是这对中国经
济也会产生冲击。

有关疫苗还没有上市，仍在实验阶段。如果疫苗大批上市后，股指可能是一个拐点
。

另一方面，这个筑底夯实的过程，需要时间的打磨。而这个过程受到疫情及经济的
影响，因此而延长。从目前看，可能要持续到明年下半年或者到2022年了。

所以，大家要保持一定的耐心，等待牛市的来临。

当然，筑底的阶段，并不是没有可以操作的行情。在行情相对稳定或者小幅上涨的
时候，有板块持续热点的时候，经常会出现一些强势个股，涨幅也是相当可观的。
但是我们要等这样的机会，不可抱有任何侥幸心理。

散户近阶段，还是建议多观望，少操作，避免无谓的损失。

希望我的回答能给你帮助和启发。
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我是禅壹，专注股票投资，欢迎关注，点赞，评论。

大盘钝化是什么意思

大盘钝化指的是股市走势缓慢，交易量减少，股市波动率降低等现象。这通常发生
在市场维稳期间，由于政府调控和大资金交易策略的影响，导致市场参与者对市场
预期的不确定性降低，进而使交易活跃度减弱，市场交易情绪低迷，股市呈现出“
呆滞”状态。

大盘钝化对于投资者来说是一种被动的市场环境，投资者应该根据市场规律合理布
局，理性分析市场走势，选择适合自己风险承受能力和投资心态的股票，把握投资
机会。

如何更好玩转股市投资策略

散户短线如何盈利？(大a现在仍旧是投机，而不是投资)

作为一个散户，相信没有几个人是盈利的，那么为什么会这样呢？大家怀揣一个挣
钱的心理进入股市，确是铩羽而归，血本无归，是股市无情？还是个人问题？我觉
得最大的问题是自己本身没有建立一个规范的操作系统，没有纪律，追涨杀跌，没
有目标位，没有止损位，这就是我们最大失败！

今天，在这里，不是给大家讲选股，而是讲人性，讲规矩，讲纪律！

古人说，身有一技，走遍天下。从现在开始，结合自己多年的经验，给自己设定一
套属于自己的交易系统，比如只操作前期强势，二十天线回踩不破的个股，那么破
了二十天线就止损，选择收益大于风险的系统，那你离成功还会远吗？一个良好的
交易系统，只要认真不打折的执行，等待你的收益绝对会让你想象不到！只坚持一
种自己能盈利的模式，就是成功！

再一个就是仓位把握，通常散户在股票低位的时候，不敢建仓，涨到一半的时候醒
悟了，马上倾其所有把资金全部投入股市，殊不知你进场的时候就是机构出场的时
候，最后一地鸡毛，套在高位，高处不胜寒，高处好上吊！所以要及时根据大盘和
个股的走向来分配仓位，一只票永远都别满仓，否则你从刚开始就输了！

现在来论述下一个短线散户到底买几只票最好？按照个人经验，最好别超过三只，
在如果你的资金在十来万以下，最多三只，因为一只票两只票足够你盯了，所以资
金小的散户可以集中资金搞，不要就几万块钱的资金买十只八只票，你这是在给证
券公司做贡献。所以一只两只对于短线投机者来说完全没问题，只要你把这两只票
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烂熟于心，结合上面的方法，收获就在眼前！

思考都是反人性的，炒股就是炒人性，战胜自己的陋习才是唯一制胜的法宝！
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